

Energiemesse 2015

Ein herzliches Willkommen auf der Energiemesse 2015!



Schon zum 5. Mal dreht sich hier alles um das Thema „Bauen. Sanieren. Wohnen“.

Dieses wichtige Thema beschäftigt auch das bayerische Energieministerium intensiv. Neben Strom und Mobilität geht es bei der Energiewende vor allem um die Wärme. Alleine unsere Gebäude verbrauchen 40 % der Endenergie. Daher werden wir Bauherren, die in ihrem Wohneigentum in zukunftsweisende energetische Maßnahmen investieren, mit unserem neuen 10.000-Häuser-Programm unterstützen.

Nutzen Sie die Energiemesse, um sich bei den erneuerbaren Energien und der Energieeffizienz auf den Stand der Dinge bringen zu lassen. Zahlreiche Aussteller präsentieren eine interessante Produktpalette und informieren Sie umfassend. Das gilt besonders auch für das diesjährige Spezialthema Elektromobilität. Ergreifen Sie die Initiative! Viele Maßnahmen rechnen sich für Sie und unterstützen zugleich die Energiewende in Bayern.

Ich wünsche Ihnen einen erfolgreichen Messebesuch und danke der Klima- und Energieagentur Bamberg für ihren wichtigen Einsatz.

A handwritten signature in dark ink, reading 'Ilse Aigner'.

Ilse Aigner, MdL

Bayerische Staatsministerin

für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie